

Les élèves de la Guitare enchantée en audition au Belvédère



Les élèves de Monica Hönle, réunis sur scène.

Dimanche, le centre culturel du Belvédère s'est transformé en véritable salle de concert avec les jeunes artistes de Monica Hönle, professeure de guitare. Cette dernière arrive à susciter l'enthousiasme de ses élèves pour la musique bien entendu, mais aussi pour l'instrument qui les accompagne. Lors de cette audition, une vingtaine de jeunes musiciens sont venus charmer parents et amis. Se sont succédé entre autres, sur la scène du Belvédère, Pénélope, Valentine, Armand, Angelina, Margaux, Lilian, Jeanne, Léo et Arthur, Charlie, Alix, et même Zélie du haut de ses 8 ans,

accompagnée de son papa pour "rêver d'un autre monde". Une représentation qui s'est achevée par la déconcertante chanson d'Aldebert, "Si c'était les marmots", reprise par l'ensemble des élèves. Monica aussi, même si elle a dit regretter le port du masque... « Mais, a-t-elle reconnu, nous avons eu la chance de pouvoir jouer et chanter, et même si ce n'est pas toujours facile à accepter, c'est toujours mieux que de ne rien faire. »

Association La Guitare enchantée, courriel à : pierre.comon@orange.fr